

La recherche de l'Esprit

***« Ou quelle est la femme, qui, ayant dix drachmes, si elle perd une drachme, n'allume la lampe et ne balaye la maison, et ne cherche diligemment jusqu'à ce qu'elle l'ait trouvée ? et l'ayant trouvée, elle assemble les amies et les voisines, disant : Réjouissez-vous avec moi, car j'ai trouvé la drachme que j'avais perdue. Ainsi, je vous dis, il y a de la joie devant les anges de Dieu pour un seul pécheur qui se repent »
(Luc 15:8-10).***

Dans les trois paraboles que Jésus utilise en Luc 15, Il nous donne un aperçu du cœur de Dieu, qui se manifeste à travers Dieu le Fils, Dieu le Saint Esprit et Dieu le Père. Hier, nous avons pensé à Jésus représenté comme le Berger. Aujourd'hui, nous voyons le travail de recherche du Saint Esprit dans la parabole de la pièce d'argent perdue.

En racontant ces histoires, le Seigneur Jésus s'adressait à deux publics : ceux qui avaient mauvaise réputation, les collecteurs d'impôts et les pécheurs, et ceux qui étaient bien-pensants, les pharisiens et les scribes. Il utilise un langage et des contextes que les deux publics comprennent et qui leur permettent de comprendre l'importance d'une pièce de monnaie perdue. Mais le Seigneur ne présente pas la pièce d'argent perdue de manière isolée. Elle faisait partie d'un ensemble précieux de dix pièces d'argent.

Le berger est une illustration de la personne et de l'œuvre du Seigneur Jésus. Il montre Son amour rédempteur envers chacun d'entre nous. La femme illustre la personne et l'œuvre du Saint Esprit. Son travail consiste à glorifier le Seigneur Jésus, et une partie essentielle de ce travail consiste à amener les gens au salut.

La première chose que la femme a faite fut d'allumer une lampe. Dans le Psaume 119:105, la parole de Dieu est décrite comme « une lampe à mon pied, et une lumière à mon sentier ». Dans Jean, le Saint Esprit est appelé « l'Esprit de vérité » (Jean 14:17). Il est parlé de « l'épée de l'Esprit, qui est la parole de Dieu » en Éphésiens 6:16. L'Esprit de Dieu utilise la parole de Dieu pour convaincre les gens qu'ils ont besoin du Sauveur et pour les amener au salut. Le Seigneur décrit également la femme qui balaie la maison. Tout comme le semeur, le travail de l'Esprit est vaste. En même temps, l'accent est mis sur l'individu. La femme chercha soigneusement jusqu'à ce qu'elle trouve la pièce perdue. Ici, le langage est le même que

dans l'histoire de la brebis perdue, où le berger a cherché jusqu'à ce qu'il ait trouvé la brebis perdue.

Les deux paraboles se terminent dans la joie. Dans l'épître aux Hébreux, il est dit de Jésus qu'Il est « le chef et le consommateur de la foi, lequel, à cause de la joie qui était devant lui, a enduré la croix, ayant méprisé la honte, et est assis à la droite du trône de Dieu » (Hébreux 12:2).

Le Saint Esprit a exercé Son ministère sans relâche tout au long du jour de grâce pour amener les gens à Christ. Il agit par l'intermédiaire du peuple de Dieu et de la parole de Dieu pour apporter la lumière de l'Évangile dans ce monde obscur et embrasser les rachetés au sein du corps du Christ. Et Il nous relie à la joie du ciel en remplissant nos cœurs de joie dans l'Esprit Saint (voir Romains 14:17). C'est une œuvre qui devrait toujours être présente dans nos cœurs.

Gordon D Kell